

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. S UMUR 31 TAHUN MULTIPARA DI KLINK PRATAMA SHAQI SLEMAN YOGYAKARTA

Anggi Saputri¹, Lily Yulaikhah²

RINGKASAN

Latar Belakang: Kehamilan merupakan siklus kehidupan wanita yang pada dasarnya berproses secara alamiah dan tidak bisa dipungkiri adanya faktor risiko. Oleh karena itu, diperlukan asuhan yang tepat secara berkesinambungan pada ibu hamil sesuai standar pelayanan yang berlaku agar kondisi kesehatan dapat terpantau dengan baik. Asuhan kehamilan dilakukan pada Ny.S Umur 31 Tahun multipara di Klinik Pratama Shaqi Seyegan ini karena jarak persalinan cukup lama yaitu 8 tahun 11 bulan. Dengan kehamilan tersebut Ny.S dilakuan pendampingan secara berkesinambungan agar Ny. S dapat menyelesaikan permasalahan ketidaknyamanan serta antisipasi tindakan jika terjadi tanda bahaya kehamilan dan persiapan proses persalinan sampai masa nifas selesai.

Tujuan Penelitian: Penelitian ini bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan yang dimulai darimasa kehamilan sampai dengan masa Nifas.

Metode Penelitian: Penyusunan Laporan Tugas Akhir ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan desain studi kasus berdasarkan manajemen 7 langkah Varney dan pendokumentasian secara SOAP. Objek penelitian yang digunakan yaitu Ny. S umur 31 tahun multipara di Klink Pratama Shaqi, Seyegan, Sleman, D.I. Yogyakarta.

Hasil Penelitian: Asuhan Kebidanan Berkesinambungan Pada Ny. S Umur 31 Tahun Multipara Di Klinik Pratama Shaqi Seyegan Yogyakarta dengan ketidaknyamanan kehamilan trimester 3 dilakukan mulai dari tanggal 24 Februari 2021. ANC dilakukan sebanyak 2 kali yaitu di tanggal 24 Februari 2021 dan 8 Maret 2021. Asuhan yang diberikan untuk mengatasi ketidaknyamanan tersebut adalah dengan memberikan konseling pada ibu terkait ketidaknyamanan kehamilan di trimester ketiga.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. S berlangsung dengan baik. Asuhan yang diberikan sesuai dengan teori serta sesuai dengan kebutuhan ibu dan bayi sehingga masalah yang ada dapat teratasi dengan baik.

Kata Kunci: Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.